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Yumbo, marzo de 2015.

LA DIRECTORA TERRITORIAL DEL VALLE DEL CAUCA CAPRECOM EPS
SUBSIDIADA NO DIO LA CARA ANTE LA COMUNIDAD YUMBEÑA.

“No creo que haya un solo yumbeño que quiera quedarse en Caprecom” Ancizar Cardona Presidente del

Concejo Municipal

Se dio inicio a la sesión ordinaria de control político en el Honorable Concejo Municipal de
Yumbo sin la presencia de la Sra. ADRIANA PATRICIA GOMEZ MORENO Directora
Territorial Valle del Cauca. CAPRECOM EPS SUBSIDIADA; para que informara a la
corporación y comunidad sobre el alcance de la negociación de tarifas del año 2015 entre
CAPRECOM y el HOSPITAL LA BUENA ESPERANZA DE YUMBO.

Un rotundo rechazo por parte de la corporación y de los más de 13. Mil afiliados a la EPS
Caprecom en el Municipio de Yumbo por el mal servicio que la entidad está prestando y
por no dar la cara a sus usuarios en una citación que se hizo por parte del Concejo
Municipal para que dieran explicación del por qué pretende bajar el 10% de lo contratado
el año 2014, cuando el aumento de la UPC para la vigencia 2015, no correspondió a
nuevas inclusiones o actualizaciones en el POS.

En un comunicado enviado por Caprecom al Concejo Municipal manifiestan que es el
Hospital Local La Buena Esperanza de Yumbo quienes no quieren aceptar los términos y
condiciones de esta EPS en cuanto a las tarifas para el año 2015 a un valor de 13.500
cuando en el año 2014 estaban por valor de 16.000 pesos.

Para la Gerente del Hospital Local La Buena Esperanza de Yumbo Dr. Oriana Carvajal
Quitian dicen que no acepta posiciones dominantes por parte de la EPS Caprecom
respecto a la negociación que de manera clara afecta al Hospital llevándolo a una posible
quiebra. Por la No presencia de un representante de Caprecom la comunidad que es la
principal afectada exige el retiro de esta del Municipio y un cambio de EPS que garantice
un buen servicio y así mitigar el problema de salud que está a travesando el Municipio, la
Personería Municipal hará un acompañado a esta problemática, y los usuarios tendrán
todo el apoyo de la Secretaria de Salud y el Honorable Concejo Municipal de Yumbo.

Muchas gracias por la divulgación.
OFICINA DE COMUNICACIONES

Elaboró Héctor Fabio Delgado Coordinador Comunicación y Divulgación Pública
Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General.


